

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil 'alamin, Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpah rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Green Marketing Terhadap Purchase Intention Produk IKEA Melalui Brand Image Sebagai Variable Intervening”** (Studi kasus pada perusahaan IKEA di Kota Bandung)”, sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Administrasi Bisnis, Program Studi S1 Administrasi Bisnis, Universitas Telkom.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, Program Studi S1 Administrasi Bisnis, Fakultas Komunikasi dan Bisnis atas kesempatan yang diberikan kepada penulis untuk melaksanakan pendidikan sampai dengan saat ini.

Penulis menyadari bahwa Skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan, perhatian, do'a, serta dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Iwan Hendra Permana dan Ibu Cynthia Retna Sartika selaku kedua Orang tua penulis, serta Sabila Laras Permana, Nabila Sarah Permana, dan Namira Vadya Permana selaku kaka tercinta penulis. Terimakasih kepada Keluargaku yang selalu mendoakan dan mendengarkan keluh kesah penulis saat mengerjakan Skripsi ini
2. Ibu Marheni Eka Saputri selaku dosen pembimbing penulis yang telah berkontribusi besar meluangkan waktu, pikiran dan perhatiannya dalam membimbing penulis, mengarahkan dan memberikan saran selama penyusunan Skripsi ini.
3. Penguji 1 dan 2 selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan kepada penulis demi kelancaran dan kelengkapan penelitian ini dapat berguna kedepannya.
4. Ibu Dr. Putu Nina Madiawati, S.T., M.T., M.M., selaku dosen wali yang telah membimbing, memberikan arahan dan mendengarkan segala keluh kesah penulis selama proses perkuliahan sampai dengan proses penyusunan skripsi ini.
5. Aretha Syiva Qinthara Adni selaku pacar saya yang telah memberikan saran dan membantu penulis jika mengalami kesulitan dalam hal mengerjakan Skripsi ini, terimakasih sudah selalu mendengarkan penulis akan keluh kesah dalam mengerjakan Skripsi ini.

Semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada mereka semua, aamiin. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini belum sempurna, baik dalam persepsi ilmiah, teknik penulisan ataupun struktur bahasa. Untuk itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun sebagai bahan perbaikan di masa yang akan datang. Penulis juga berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk seluruh pembaca.

Bandung, Juni 2023

Madani Prima Permana

NIM: 150119436